

Pressemitteilung

Losglück für ein neues Auto Ehepaar gewinnt 10.000 Euro mit dem PS-Sparen der Sparkasse



*Foto: Sparkasse
Stefan Huber (links) übergibt Hermann und
Edeltraud Kollmannsperger (Mitte) gemeinsam
mit Mario Lasnig (rechts) den Scheck*

„Was für eine Überraschung!“, freut sich Hermann Kollmannsperger, als er einen Scheck über 10.000 Euro entgegennimmt. Vor einem halben Jahr haben er und seine Frau Edeltraud erstmals PS-Lose der Sparkasse gekauft. Jetzt wurde ihre Losnummer für den Hauptgewinn gezogen. „Wir freuen uns wirklich sehr und können uns nun ein neues Auto kaufen“, meint Edeltraud Kollmannsperger. Stefan Huber und Mario Lasnig von der Sparkasse Dachau gratulieren dem Ehepaar bei einer Flasche Sekt und wünschen weiterhin bestes Losglück.

Das PS-Sparen der Sparkasse ist eine Kombination aus Sparen und Lotterie. Ein Los kostet fünf Euro im Monat, wobei immer die gleiche Losnummer gespielt wird. Von den fünf Euro werden vier Euro angespart und ein Euro kommt in den Lostopf. Am Ende des Jahres wird der angesparte Betrag, je Los 48 Euro, einem vom Loskäufer benannten Konto gutgeschrieben. „Von dem einen Euro, der in den Lostopf wandert, werden 25 Cent für einen sozialen Zweck in der Region ausgeschüttet, so dass mit dem Loskauf auch zusätzlich viel Gutes vor Ort getan wird“, erläutert Huber das PS-Sparen.

Für Rückfragen zuständig:
Sparkasse Dachau
Susanne Allers
Tel.: 08131 73-1305
E-Mail: susanne.allers@sparkasse-dachau.de